

Recht informiert.

Der Newsletter von Pfisterer Fretz Rechtsanwälte, Juni 2018

In eigener Sache: Wir sind umgezogen an die Frey-Herosé-Strasse 25 in Aarau

Seit 1. Mai 2018 führen wir unsere Anwaltskanzlei in neuen Räumlichkeiten an der Frey-Herosé-Strasse 25 in Aarau. Wir freuen uns sehr, unsere Klienten in den neuen Büros empfangen zu dürfen. Wir sind mit dem ÖV vom Bahnhof Aarau aus mit wenigen Schritten erreichbar und verfügen über eigene Besucherparkplätze direkt vor dem Haus.



Nachdem wir unser Anwaltsteam per April 2018 mit Frau Bruder-Wismann vergrössert hatten, war ein Umzug in grössere Büroräumlichkeiten absehbar. Wir dürfen uns neu über zwei Stockwerke ausdehnen. Für Kanzleierweiterungen sind wir ebenfalls gerüstet. Neu erbringen wir unsere Dienstleitungen zudem in der Rechtsform einer Aktiengesellschaft.